

MICROBE

Vol. 1 no 9

Publié par la Fédération le 12 fév.

LE MICROBE DENONCE L'IMPOTURE.

Nous dénonçons aujourd'hui la petite clique du vrai microbe qui a publié un numéro 9 (en jaune) pour essayer de contrecarrer nos plans de dénonciation de cette petite patente. Leur but est de brouiller les cartes. Nous sommes les vrais défenseurs de la Vérité.

La grande Vérité, c'est que cette petite minorité, la "gang" à Blanchard, est prête à tout pour atteindre ses buts de démolition et de destruction. Lors d'une réunion urgente, la Fédération aurait voté à l'unanimité l'achat de 15 gallons de gazoline afin de permettre à la clique de se faire flamber à prix modique. Nous sommes assurés que les étudiants applaudiront le spectacle.

BULLETIN DE DERNIERE HEURE:

La SNA prendrait enfin des positions pour débarasser le N.-B. de la clique universitaire.

ENCORE UNE FOIS FOURRES

OPINIONS DU LECTEUR:

La vraie direction du vrai Microbe, devant la controverse soulevée au sujet de sa publication a décidé de recueillir les commentaires et opinions des étudiants à ce sujet. Voici quelques exemples typiques:

- 1- Moé, je pense qu'y sont tous fous.
- 2- Un directeur du Microbe:
Moi, je me demande où est-ce qu'on va avec tout ça.
- 3- La gang de l'Insecte sort des rameurs pour dire que ce sont pas zeux qui publient les Microbes. Mais, il me fooleront pas si facilement que ça. Je sais que c'est zeux.
- 4- C'est un vrai gaspille d'argent.
de dire un étudiant de Commerce.
- 5- Un professeur: Il n'y a plus moyen de ne rien comprendre. Enfin!!

////////////////////

Une activité fiévreuse régnait au Secrétariat de la FEUM, hier soir. Il faut dire que nos chers dirigeants sont dans une pagaïlle complète. Au dire de certains informateurs, la direction du Microbe (la gang de cons) voudrait sortir deux Microbes différents pour la journée. Question de mêler les cartes.

Méfiez-vous donc de ces nouveaux microbes subversifs.

////////////////////

ENCORE UNE FOIS FOURRES

On nous avait dit que pendant la journée du 15 février, nous recevrons la réponse de la Commission O'Sullivan.

Un membre de l'Administration de l'Université nous assure que M^e O'Sullivan n'a pas l'intention de venir ici la fin de semaine, ni de nous donner la réponse. Pourquoi les journées d'étude? Est-ce pour entendre gueuler Blanchax et sa trcupe? (Ou peut-être une autre manigance pour voter des grèves?

//////////

LA GUERRE AUX BIBITES

Un chimiste bien connu à l'Université vient d'annoncer une découverte sensationnelle, qui sera applaudi chaleureusement par tous les étudiants qui se sont vus déranger et emerdés par les diverses "bébites" qui se propagent sur notre campus.

Ce nouvel insecticide est à l'épreuve de toutes les métamorphoses possibles et il s'adapte aux nouvelles défenses organiques qui sont souvent la sau-
vagarde des insectes contre les attaques des exterminateurs.

Par exemple, nous avons vu l'Insecte devenir Microbe et le Microbe devenir Virus et enfin, nous avons entendu parler de Maringouins, de Microbescope etc...

Cette fois-ci, ces maudites bibites ne s'en sauveront pas, l'affaire est dans le sac.

Que tous les étudiants se procure cette potion magique et que l'on extermine la vermine.

//////////

Assistez aux journées d'étude car, si vous n'y êtes pas, vous vous ferez fouler encore une fois!

SAVIEZ-VOUS QUE...

les étudiants de Sir George Williams ont occupé durant la nuit de lundi un deuxième édifice déjà occupé par les policiers. Ils se sont servis de boyaux d'arrosage pour faire évacuer les forces policières; ils se sont par la suite barricadés à l'intérieur de l'édifice.

Michel Blanchard était à Montreal en fin de semaine et qu'il a visité le campus Sir George Williams.

les étudiants de l'occupation tenaient une réunion la semaine dernière, et que le secrétaire-général, M. Paul-Eugène Leblanc, y assistait. C'EST LA QU'A ETE PRÉPARE L'AGENDA DES JOURNEES D'ETUDE DES 14 et 15 FEVRIER PROCHAIN.

AVIS

Pour ceux qui n'auraient pas encore pris connaissance de la clique à Blanchard, veuillez lire le dernier insecte en page 9.

LA GRANDE CHARADE

Mon premier est une note de la gamme

Mon second est une marque d'essence

Mon troisième est le symbole de la pureté

Mon quatrième a besoin du second pour fonctionner

Mon tout est une moustache ambulante aussi sale que le local où elle travaille.

DE SOURCES BIEN INFORMÉES, nous apprenons que la FEUM (le Front des Ennemis de l'Université de Moncton) aurait l'intention de former et de subventionner un nouveau comité: COMITE D'OPERATION SANS BOUSSOLE.